



## **Exposición de tesoros olmecas, una experiencia inolvidable en el Museo Pointe-à-Callière, de Canadá**

- Desde este jueves, el público puede admirar la magna muestra *Olmecas y las civilizaciones del Golfo de México*
- La exhibición se acompañará de un catálogo y un programa de conferencias organizadas por el recinto norteamericano

Desde este jueves, 18 de abril de 2024, el Museo Pointe-à-Callière de Arqueología e Historia, de Canadá, anima a sus públicos a explorar durante la primavera y el verano la exposición *Olmecas y las civilizaciones del Golfo de México*, y celebrar la cultura y tradiciones mexicanas en el *Vieux Montreal*, el corazón antiguo de la ciudad cosmopolita.

La exhibición, organizada por la Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), en colaboración con el recinto norteamericano, abrió sus puertas esta mañana, tras una ceremonia oficial, realizada la tarde de ayer.

Durante el acto protocolario, representantes de la Secretaría Técnica y de la Coordinación Nacional de Museos y Exposiciones del INAH destacaron como un timbre de honor y de inmenso orgullo, la oportunidad que la instalación brinda para que las y los canadienses conozcan y se maravillen con las ancestrales culturas mexicanas.

El montaje, explicaron, ilustra un panorama civilizatorio de más de 3,000 años, “no para encontrar respuestas definitivas, sino para plantear nuevas preguntas e imaginar cómo era la vida de esos hombres y mujeres que, a lo largo del tiempo, han habitado en la costa atlántica de México”.

Por su parte, la directora ejecutiva del Museo Pointe-à-Callière, Anne Elisabeth Thibault, destacó la emoción palpable en todos los colaboradores del recinto a su cargo, por recibir temporalmente los 272 objetos patrimoniales que integran a la muestra, cada uno de los cuales es testigo de la grandeza de múltiples civilizaciones de raíz [olmeca](#).

“La colaboración entre nuestras instituciones es testimonio del compromiso compartido por promover el entendimiento intercultural, por ello, agradecemos a todos los que han hecho posible este esfuerzo. Su contribución creará, sin duda, experiencias enriquecedoras e inolvidables para nuestros conciudadanos y visitantes”, expresó.





**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



Durante el recorrido de apertura que las autoridades de México y Canadá hicieron por la exposición, acompañadas por la curadora de la misma y subdirectora de Arqueología del Museo Nacional de Antropología, Laura del Olmo Frese, se destacó la inclusión no únicamente de piezas arqueológicas, sino también de objetos etnográficos que hablarán de la continua evolución de la cultura olmeca, y de cómo esta se mantiene viva en los pueblos huastecos, nahuas, totonacos, zoques y otomíes de nuestro país.

Cabe destacar que, como parte de la instalación museal, se preparó un [programa de actividades](#) paralelas, el cual incluye recorridos guiados en diversos formatos (familiares o bajo reservación) y, entre otras actividades, tres conferencias: *Descubriendo a los olmecas*, *La evolución del maíz y su importancia en América y Mesoamérica antigua*, que expertos del recinto canadiense impartirán el 16 de mayo, el 15 de agosto y el 12 de septiembre de 2024, respectivamente, a las 19:00 horas, tiempo de Montreal.

Asimismo, en la tienda del museo podrá adquirirse una publicación especial, realizada en colaboración con la revista *Beaux-Arts*, dedicada a la exposición y en la cual se ofrecerán contenidos complementarios a la misma.

*Olmecas y las civilizaciones del Golfo de México* permanecerá hasta el 15 de septiembre de 2024, en el Museo Pointe-à-Callière, el espacio de arqueología más grande de Canadá y el de vocación histórica más concurrido de Montreal.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

